





Cooperación para la Innovación y el intercambio de buenas prácticas K1229 - Asociaciones de Intercambio Escolar, 2019 - 2021 Título del proyecto: Mensaje de Picasso siempre vive en ciudadanía activa Número del proyecto: 2019-1-CZ01-K1229-061271\_4

Disfruté mucho del intercambio de corta duración en Purchena. Visité muchos lugares interesantes, conocí a grandes personas y la cultura de España. Además, tuve la oportunidad de mejorar mi pronunciación en español. También me integré con las chicas del proyecto "Mensaje del Picasso siempre vive en ciudadanía activa". Recomiendo los intercambios de este tipo a todos los alumnos. ¡Es una aventura inolvidable! Me encantaría repetirla algún día.

Anna Kurowska

Este intercambio ha sido muy guay. Conocí a mocha gente genial de diferentes paises. Mejoré el idioma español. Aprendí sobre cultura de España y probé muchos platos tipicos de España. Visité lugares hermosos y me integré con las chicas con la que vine allí. Estoy muy feliz de poder participar en el viaje y espero repetirlo. Fue un viaje maravilloso e inolvidable.

Matylda Rais

De 3 de febrero a 7 de febrero de 2020 he hestado en el intercambio de corta duración en España, en la ciudad de Purchena. Este corto tiempo fue increíble tanto para mí, como para mis amigas. He conocido a las personas extraordinarias a las que recordaré para siempre y gracias a la maravillosa familia con la que viví, conocí la cultura interesante y la cocina española. Además, tuve la oportunidad de mejorar mi español, ver la región de Andalucía y algunas ciudades preciosas tales como Granada, Málaga y Amlería. Estoy muy satisfecha con el viaje y espero participar en este tipo de intercambios en el futuro.

Gabriela Mańczyk

En mi opinión, el viaje a Andalucía desde el proyecto Erasmus+, programa "Mansaje del Picasso siempre vive en ciudadanía activa" fue muy agradable y placentero. La familia con la que vivía era muy amable y cariñosa. Los viajes fueron interesantes. Me encanto el tiempo en España.

Malwina Łukawczyk